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QU’EST CE QUI T’A MOTIVÉE À CHOISIR DES ÉTUDES EN INFORMATIQUE ?

QUELS SONT TES OBJECTIFS PROFESSIONNELS À LONG TERME ?

COMMENT PERÇOIS-TU L’ÉVOLUTION DES DROITS DES FEMMES DANS TON DOMAINE
D’ÉTUDES ET QUELS CHANGEMENTS SOUHAITES-TU ENCORE VOIR ? 

AS-TU UNE FEMME QUI T’INSPIRE PARTICULIÈREMENT DANS TON PARCOURS ACADÉMIQUE
OU PROFESSIONNEL ? POURQUOI ? 

<<JE SUIS ARRIVÉE EN INFORMATIQUE UN PEU PAR HASARD EN DÉCOUVRANT LES DIFFÉRENTES PORTES OUVERTES DES
LYCÉES.  L’INFORMATIQUE EST UN SECTEUR EN PLEINE ÉVOLUTION OÙ LES OPPORTUNITÉS Y SONT TRÈS VARIÉES. CET
ENVIRONNEMENT STIMULANT M’A CONFORTÉ DANS L’IDÉE D’ÉVOLUER PROFESSIONNELEMENT DANS CE MILIEU. >>

SELON TOI QUELLES INITIATIVES CONCRÈTES POURRAIENT ÊTRE MISES EN PLACE POUR
RÉDUIRE LES INÉGALITÉS ENTRE HOMMES ET FEMMES DANS LE MONDE DU TRAVAIL ? 

<<A LONG TERME, MES OBJECTIFS GOAL SERAIENT DE PILOTER DE NOUVEAUX PROJETS PLUS COMPLEXES ET RELEVER DE NOUVEAUX
DÉFIS, ET DE PRENDRE PLUS TARD LA RESPONSABILITÉ DES SYSTÈMES D’INFORMATION AU SEIN D’UNE ENTREPRISE.>>

<<GRACE À UNE MEILLEURE SENSIBILISATION, LES FILLIÈRES SCIENTIFIQUES ATTIRENT PLUS DE FEMMES AUJOURD’HUI ET
LA DIVERSITÉ SE RESSENT DE PLUS EN PLUS EN ENTREPRISE. CEPENDANT, DES DÉFIS PERSISTENT COMME LES
STÉRÉOTYPES ET LE MANQUE DE REPRÉSENTATIVITÉ DANS DES DOMAINES COMME LE MIEN.>> 

<<UNE FEMME QUI M’INSPIRE PARTICULIÈREMENT EST SIMONE VEIL. A TRAVERS SON PARCOURS, ELLE A PROUVÉ
QU’AUCUN COMBAT N’EST VAIN TANT QU’IL EST MENÉ AVEC COURAGE, INTELLIGENCE ET CONVICTION. L’INFORMATIQUE
EST AUSSI UN DOMAINE OÙ LES DÉCISIONS ONT UN IMPACT SOCIAL ET ÉTHIQUE, J’ESSAIE DONC D’ABORDER MON TRAVAIL
EN AYANT UN IMPACT POSITIF SUR L’ENSEMBLE DE MON ENVIRONNEMENT.>>

<<JE PENSE QU’IL FAUT CONTINUER DE VALORISER LES MODÈLES FÉMININS DANS CHAQUE SECTEUR ET SENSIBILISER DÈS
L’ÉDUCATION AUX CARRIÈRES SCIENTIFIQUES POUR LES FILLES. QUAND J’ÉTAIS PETITE ON NE M’A JAMAIS PARLÉ DES
NOMBREUSES POSSIBILITÉS DANS CES DOMAINES LÀ, ET JE PENSE QUE C’EST UN GROS FACTEUR D’INFLUENCE DANS LE
CHOIX DE NOTRE ORIENTATION FUTURE.>> 
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